

# Jeudi 4 avril 2019 : 100ème jour de classe des CP et CE1 de la classe de Mme Gandon!



Depuis le début de l'année scolaire, nous avons un rituel chaque matin dans la classe, appelé «chaque jour compte». Il s'agit de compter les jours d'école passés. Cela nous permet d'apprendre comment les nombres se construisent. Nous mettons une paille dans un gobelet "unités", et nous écrivons combien il y en a. Quand nous arrivons à 10, nous faisons un paquet de 10 que nous mettons dans le gobelet des "dizaines". Jeudi 4 avril 2019, nous sommes arrivés à 100 pailles ! nous avons donc fait un paquet de 100 pailles (10 dizaines) que nous avons mis dans le gobelet des "centaines". Il fallait bien fêter cela !!!

Ce 100ème jour de classe a été une journée très spéciale !

Le matin, nous faisons les ateliers de fin de période avec les élèves des autres classes et l'après-midi, nous avons :

- relevé un défi aux 100 problèmes et exercices mathématiques.
- présenté nos réalisations faites à la maison.

- construit une tour de 100 gobelets.



- fait des coloriages du 100, l'inx du 100, et production d'écrit sur le 100.





Pour préparer cette journée, chaque enfant a préparé à la maison une collection de 100 choses. Il l'a joliment présentée et le 100<sup>ième</sup> jour, il l'a apportée à l'école pour la présenter à la classe. Chacun a fait preuve de beaucoup d'imagination ! Les productions vont être exposées après les vacances, quelques jours dans la salle de motricité pour que tout le monde puisse en profiter.

## Les collections de 100 faites à la maison.







